

Porsche stellt Hybridflotte für Greentec-Awards

Die Greentec-Awards, Europas größter Umwelt- und Wirtschaftspreis sind das grüne gesellschaftliche Technologie-Ereignis des Jahres. Die exklusiv geladenen Gäste können am Freitag (30. August 2013) in Berlin den neuen Porsche Panamera S E-Hybrid erleben. Porsche stellt die VIP-Shuttle zur Gala mit einer Flotte von 15 Fahrzeugen.

Prominente Persönlichkeiten wie zum Beispiel der weltbekannte Hollywood-Kameramann Michael Ballhaus, der Sänger der englischen Erfolgsband Travis, Fran Healy; Top-Model Franziska Knuppe oder der ehemalige deutsche Fußballnationalmannschaftsspieler Christoph Metzelder schreiten über den grünen Teppich. Schirmherr der Veranstaltung ist Bundesumweltminister Peter Altmaier. Dem Musiker Rea Garvey wird für sein Umweltengagement der Green Music Award verliehen. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Porsche Panamera S E-Hybrid.